



Hoy a las 20.00 horas:



Con un repertorio navideño, especialmente pensado en la familia, se realizará el Gran Concierto de Fin de Año de la Orquesta Regional de Tarapacá, culminando un exitoso 2024 que contempló más de 30 conciertos. El evento, que es financiado por el FNDR 2024 Cultura del Gobierno Regional de Tarapacá, se realizará hoy viernes a las 20.00 horas en la Plaza 21 de Mayo de Iquique.

La Orquesta Regional de Tarapacá durante el 2024 contó con el financiamiento del Fondo de Fomento de la Música Nacional del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, la Compañía Minera Teck Quebrada Blanca, la Municipalidad de Iquique y la colaboración de la Corporación Cultural de Iquique.

El Director Musical de la Orquesta, el Maestro Jonathan Ávila Narea, invitó al público a la última presentación del año: "Estamos muy entusiasmados con este especial concierto de fin de año. Hemos trabajado un repertorio especial de Navidad pensando en toda la familia; estoy seguro de que

todo el público quedará muy contento. Esperamos tener una gran convocatoria".

Este año la Orquesta realizó más de treinta conciertos en las comunas de Huara, Pica, Pozo Almonte, Alto Hospicio e Iquique, donde públicos de todas las edades pudieron disfrutar de los ricos repertorios musicales que interpretaron los maestros músicos, los que incluyeron obras de destacados y famosos compositores nacionales y extranjeros. Entre sus audiencias destacaron los niños y jóvenes estudiantes de colegios de Iquique y Alto Hospicio, establecimientos que recibieron a la Orquesta con sus Conciertos Educativos.

Cabe destacar que el próximo año se avizora muy prometedor para la Orquesta Regional de Tarapacá ya que continuará el programa gracias al financiamiento del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y también de Teck Quebrada Blanca, lo que permitirá seguir creando audiencias y llegar con la música a todas las comunas de la región de Tarapacá.